

Zum Artikel «Eine einsame und ruhige Demonstration»

Ausgabe vom 30. Dezember 2013

Demo interessierte mehr als Gottesdienst

Ihr Bericht zur Demo gegen Kaninchenhalter, die Tiere in Kisten halten und darum als Tierquäler bezeichnet werden, enthält einen Fehler. Sie schreiben, die Kundgebung habe kaum jemanden interessiert. Es sollte richtig heissen: Der Gottesdienst hat kaum jemanden interessiert – es kamen nur fünf Personen. Der Pfarrer konnte einem fast so leid tun wie die Kaninchen. Ich denke, sie waren Erwin Kessler und den Tier-
schützern dankbar, dass man sich für sie einsetzt. Welches Kaninchen will nicht raus aus der Kiste und artgerecht leben.

Marlène Gamper

8192 Glattfelden